

Public Relations

Apel Gelar Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI

Wanto - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Jul 3, 2024 - 19:23



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho Selaku Dansubsatgas Obyek Berikan Briefing Kepada Pasukan Yang Terlibat Pengamanan Obyek Sasaran

Surabaya - Dalam rangka menyambut kunjungan kerja Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta ibu Wury Ma'ruf Amin di wilayah Kota Surabaya, Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta anggota jajaran Kodim mengikuti kegiatan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP yang dilaksanakan di Lapangan

A Yani Makodam V/Brawijaya Jl. Raden Wijaya No.1, Sawunggaling, Kecamatan Wonokromo, Rabu (3/7).

Apel Gelar Pasukan yang dipimpin langsung oleh Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. ini guna menyusun kesiapan pasukan dalam menerima Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI di wilayah Surabaya.

Dalam sambutannya beliau menyampaikan bahwa kemungkinan munculnya gangguan terhadap kelancaran kegiatan kunjungan ini bisa saja terjadi, untuk mencegah hal tersebut maka dibutuhkan upaya antisipasi supaya kemungkinan gangguan yang muncul dapat dicegah dan diantisipasi secara dini.

Lanjutnya, Selain itu Apel Gelar seperti ini hendaknya tidak sekedar dijadikan acara rutinitas yang biasa dilakukan. Tetapi harus bisa dijadikan sebagai tugas pokok operasi yang belum pernah dilakukan sehingga tidak terjadi kesalahan apapun di lapangan.

Beliau juga menekankan ke personel yang melakukan pengamanan supaya memahami tugas dan tanggung jawabnya masing-masing, tetap menjaga kesehatan selama kegiatan, meningkatkan kepekaan terhadap segala kemungkinan yang terjadi dan terus mengikuti perkembangan situasi serta melaporkan dengan segera bila terdapat kejanggalan dalam pelaksanaan tugas.

Sementara itu Dandim Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. selaku Dansubsatgas Pengamanan Obyek, menyampaikan ke anggota agar melaksanakan tugas pengamanan obyek dengan penuh rasa tanggung jawab karena ini adalah suatu kehormatan.

"Mari kita laksanakan tugas kehormatan ini dengan penuh tanggung jawab, sasaran pengamanan kita adalah obyek Grand City. Untuk itu gunakan penampilan yang terbaik saat bertugas nanti," pesan Dandim saat lakukan briefing pasukan.

Harapannya dengan adanya kegiatan ini, kunjungan kerja Wakil Presiden RI ke kota Surabaya dapat berjalan dengan lancar, aman dan terkendali, pungkas Dandim.